

BLITZLICHT

Tiroler * Woche

Archäologietreff in Thaur



INFORMIERTEN über den neuesten Stand: Alexander Zanesco, Franz Brunner, Walter Hauser, Josef Bertsch, Johannes Pöll, Harald Stadler mit Bmg. Konrad Giner.

Foto: Thomas Lindtner

Da staunte der Thaurer Hobbyhistoriker bzw. -archäologe **Joe Bertsch** nicht schlecht, als er im Rahmen des 10-jährigen Bestehens des Thaurer Vereins CHRONOS für Dorfgeschichte zu einem Vortragsabend lud und das Alte Gericht von Besuchern plötzlich fast voll war. Nicht nur Thaurer und Interessierte aus der Region fanden sich

ein. Bemerkenswert war, dass zahlreiche „Kapazunder“ von der Uni anwesend waren. Archäologie scheint die Leute zu bewegen. Die Vorträge wurden dem Andrang auch gerecht. **Alexander Zanesco** berichtete, dass die prähistorische Salzversiedung im Halltal immer wahrscheinlicher wird. **Ulrike Töchterle** referierte über eine der wichtigsten Fundstätten der Kupferzeit, **Johannes Pöll** über den Fund eines Mädchens aus dem 7. Jahrhundert, **Harald Stadler** präsentierte C-14-Ergebnisse, wonach in Thaur der bisher älteste Wehrbau Tirols entdeckt wurde und **Walter Hauser** ließ die Mauern der Thaurer Schlossruine sprechen. **lad**

Mit uns schauen
Sie gut aus!

